

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

Genussspechtwirte bei Wiener Wiesn

Sieben Jahre schon sind mit Andreas Weichsler und Thomas Knaus zwei Genussspechtwirte von der Schladminger Planai am Wiener Wiesn-Fest mit dabei. Das größte Brauchtums- und Oktoberfest Österreichs geht heuer vom 26. September bis 13. Oktober auf der Kaiserwiese im Wiener Prater über die Bühne.

Das erste Mal in Wien zu Gast waren Andreas Weichsler und Thomas Knaus als Genusswirte am Steiermark-Frühling. Danach schlug man die Zelte auch auf der Wiener Wiesn auf, wo der Versuch es ganz klar wert geworden ist. Eine Firma wurde dafür gegründet und dieses Jahr sind die Genussspechtwirte das siebente Mal mit vier Wiesn-Fest-Almen und einem Festzelt präsent. An den Planungen arbeite man mittlerweile das ganze Jahr über, berichtet Andreas Weichsler. Rund sechs Wochen wird in Wien am Gelände und um den Event geschuftet. Ab der Eröffnung des Festes heißt es dann quasi fast drei Wochen durcharbeiten.

Nur gemeinsam ist man stark – so lautet bekanntlich ein berühmtes Sprichwort. Denn die Genussspechtwirte können auf tatkräftige Unterstützung zählen. Die Schladminger sind mit einem Team von über 110 Mitarbeitern

im Einsatz. Begleitet werden sie auch von vielen aus der Heimat sowie auch von Mitarbeitern aus anderen großen Tourismuszentren wie Obertauern, Zell am See oder Velden am Wörthersee. „Wir haben echte Vollprofis, die auf Skihütten oder in Restaurants arbeiten“, betont Knaus. „Gemeinsam mit unseren Mitarbeitern wollen wir steirische Gastfreundlichkeit übermitteln und die Begeisterung zum Wohle unserer Besucher entfachen“, ergänzt Andreas Weichsler.

Bewirtet wird im stimmungsvollen Wojnar's Kaiserzelt, das Platz für insgesamt 1400 Gäste bietet. Das Kaiserzelt punktet mit abwechslungsreichem Musikprogramm inklusive transparentem Zeltdach mit einzigartigem Blick aufs Wiener Riesenrad. Für legendäre Partys berühmt ist die ORF-Alm mit täglichem DJ-Entertainment. Außerdem sorgen die Wiesnfestwirte auch in ihren uralten Exklusiv-Almen

für spezielle Momente. Sei es in der Schladming-Dachstein-Alm, wo man selbst in der Großstadt Wien hautnah das Schladminger Après-Ski-Flair miterleben kann oder im Wien-Wein-Winzerstadl, der das ideale Programm für alle Feinschmecker und Genießer bietet. Ein abwechslungsreiches

Highlight stellt auch die kleine Champagneralm dar, wo man zum Beispiel Brettljause oder Apfelschmarrn mit einem Glas Champagner kombinieren kann. Bei Schönwetter laden gemütliche Terrassen mit Live-Musik ein. Kulinarisch wird außerdem mit zahlreichen Genussschmankerl aus der Schladminger Heimat verwöhnt.

Im vergangenen Jahr zählte das Wiener Wiesn-Fest insgesamt 400.000 Besucher. Dieses Jahr öffnet man bereits zum neunten Mal wieder die Zelte und Zapfhähne. Wer hautnah dabei sein will, der wird im Wojnar's Kaiserzelt und in den Exklusiv-Almen herzlichst empfangen. Eine Gelegenheit dazu bietet zum Beispiel die Planai-Busflotte am Samstag, dem 5. Oktober, mit einer Tagesfahrt zu den Genussspechtwirten am Wiener Wiesn-Fest an.



Die Planai Genussspechtwirte Andreas Weichsler (li.) und Thomas Knaus bringen wieder steirische Gemütlichkeit und Herzlichkeit mit aufs Wiener Wiesn-Fest. Foto: o.K.